

Communiqué de presse, novembre 2024

Pascal de Thiersant, Président du Directoire de la Société des 3 Vallées

La Société des 3 Vallées (S3V) continue d'écrire l'histoire des domaines de montagne. Reconnue pour son expertise et le savoir-faire de ses équipes, elle maintient son rôle de référent dans l'exploitation des des deux stations mythiques que sont Courchevel et Méribel-Mottaret, au cœur du plus grand domaine skiable du monde : Les 3 Vallées.

Acteur majeur du développement sur son territoire, la Société des 3 Vallées a su diversifier ses activités avec cinq entreprises toutes liées au développement du tourisme de montagne : Société des 3 Vallées (S3V), 3 Vallées Restauration (3VR) avec cinq établissements situés sur les plus beaux sites, l'Agence Immobilière Saulire, Mountain Resort Consulting, ainsi qu'une participation majeure dans Courchevel Aventure. Elle compte plus de 700 experts de la montagne qui offrent une conjugaison de talents et de savoir-faire et la positionnent comme un leader incontournable sur la scène internationale des exploitants de domaine skiable.

Présidée depuis 10 ans par Pascal de Thiersant, elle possède un savoir-faire unique dans la gestion des remontées mécaniques, de la sécurité des pistes, des infrastructures touristiques, et la préparation des pistes de ski. Autant de compétences qui permettent à la Société des 3 Vallées d'offrir à ses clients une expérience d'exception en toute sécurité, et en toutes saisons. La vision de S3V est d'être un acteur de référence, en déployant des stratégies RSE ambitieuses pour un impact sociétal et environnemental durable.

« Combiner harmonieusement activités touristiques, responsabilité sociétale et respect environnemental de nos montagnes, voilà ce qui nous guide, voilà notre ambition! La Société des Vallées n'a rien perdu de l'ADN des pionniers qui ont inventé à Courchevel, la notion de station intégrée, le métier de pisteur secouriste, le damage moderne, le premier télésiège débrayable d'Europe et tant d'autres adaptations pour satisfaire le plus grand nombre, les salariés comme les clients. En réinventant notre activité avec la notion de préservation de l'environnement chevillée au corps, nous marchons dans les pas de nos aînés, toujours dans l'innovation et la recherche du mieux. Mieux recevoir nos clients, mieux protéger la nature. Une meilleure connaissance de l'interaction de nos activités avec le vivant nous amène à repenser totalement notre façon de travailler et d'aménager » explique Pascal de Thiersant, Président de la Société des 3 Vallées.



L'expertise de la S3V est reconnue en termes de connaissance et de maîtrise parfaite du territoire, des zones à risques, des méthodes de sécurisation, servie par des femmes et des hommes dédiés au secours des personnes en montagne. Service renforcé par l'utilisation de drones de recherche, de surveillance et de déclenchement d'avalanches, pour toujours plus de prévention. Les équipes sont également dédiées à la sensibilisation auprès des écoles de ski, et des clients.

« Les valeurs des équipes de S3V sont la préservation de la valeur humaine (sécurité des clients et des équipes opérationnelles), répondre à la transformation du climat et régénérer le vivant de notre territoire, l'implication dans l'écosystème local par des actions de partenariat, de réseaux et d'image, devenir une référence en transport urbain décarboné mais aussi d'assurer la performance globale du groupe à travers son organisation et savoir-faire », précise Pascal de Thiersant.

Pascal de Thiersant, 61 ans, né à Nice (Alpes-Maritimes) est Président du directoire de la Société des Trois Vallées depuis 10 ans.

Homme de terrain, Pascal de Thiersant voue une passion pour la montagne pratiquant l'alpinisme, le ski d'alpinisme et la compétition. Curieux de tout, l'homme est un visionnaire qui depuis 10 ans apporte son expérience en management, en maintenance et place toujours sa priorité à intégrer l'Homme au cœur des projets menés par les équipes de la Société des 3 Vallées. « Mon grand-père a été un pionnier de la montagne, en participant notamment à la création de stations ou même de l'École du Ski Français (ESF). J'aime pratiquer l'alpinisme dans son ensemble, dans le sillage de ma famille : préparer soigneusement et patiemment expédition pour n'omettre aucun détail, tout comme évoluer sur les sommets et glaciers ont des saveurs toutes particulières pour moi. Que ce soit seul ou en famille, j'ai de nombreux souvenirs très forts, notamment une expédition autonome avec mon père et mon fils ainé sur le Gasherbrum (8035 m), au Pakistan. Nous avons passé une semaine entre 6 000 et 7 000 mètres d'altitude sans jamais croiser personne, et atteint le sommet sans porteurs d'altitude ni oxygène », commente-t-il.

Fils de monitrice de ski et de guide il résume avoir eu la chance de faire de longues études : « J'ai une formation d'ingénieur généraliste, cursus que j'ai suivi à Centrale Lille. J'ai complété mon profil technique avec un MBA à l'École de management de Lyon, pour avoir une culture économique et une meilleure compréhension globale du monde professionnel et de son fonctionnement. J'ai d'abord œuvré dans le domaine de l'électricité industrielle, avant de reprendre une entreprise familiale de charpente bois, puis de retourner dans mon secteur d'origine où j'ai occupé différentes fonctions de direction. »



La direction de l'entreprise familiale de charpente avec son frère, lui donne l'occasion de sillonner la Tarentaise, où elle réalise l'essentiel de son chiffre d'affaires avec notamment la construction des premières gares de télécabines en structure bois, dont celle installée entre Brides-Les-Bains et Méribel.

C'est en 2014, alors qu'il occupe le poste de Directeur Centre-Est VINCI Facilities qu'il est appelé par la Société des 3 Vallées qui recherchait un profil comme le sien pour pouvoir la diriger. Depuis le mois d'avril de la même année, nommé Président du Directoire de la Société des 3 Vallées, Pascal de Thiersant mène les grands chantiers de la société d'exploitation qui déploie son expertise sur les domaines d'exception de Courchevel, Méribel-Mottaret et La Tania. Situés au cœur du plus grand domaine skiable du monde, avec 600 km de pistes reliées, et une position unique au croisement des chemins des 3 Vallées, entre 1100 à 2950 m d'altitude.

Pascal de Thiersant mesure chaque jour son privilège de travailler au cœur des 3 Vallées, reconnu comme le plus grand domaine skiable du Monde, « on peut avoir des activités touristiques tout en préservant la nature », commente cet amoureux inconditionnel des grands espaces. Si le savoir-faire et la sécurité sont au cœur de son organisation, la Société des 3 Vallées s'est engagée depuis plus de 10 ans dans la protection et la préservation de son environnement. Aujourd'hui, acteur majeur du développement économique, social, et environnemental du territoire en Savoie, elle renforce ses engagements aux côtés de ses partenaires pour penser ensemble la montagne de demain.

Pascal de Thiersant d'ajouter : « J'aurais beaucoup aimé vivre au XVIIe siècle et participer à toutes les grandes découvertes d'exploration. Résoudre des problèmes face à des situations inédites est un réel élément de motivation. »

Parcours professionnel

Après avoir quitté l'entreprise familiale spécialisée en construction de charpente en bois, de 1996 à 2005 Pascal de Thiersant est nommé Directeur Délégué Alpes, INEO - GDF SUEZ (secteur : Bâtiment Travaux Publics).

Il poursuit sa carrière de 2005 à 2011 à la Direction de Cegelec (secteur : Bâtiment Travaux Publics - Dirige l'Agence Dauphiné 400 salariés) et œuvre dans le Génie électrique et climatique, le redéploiement sur les grands chantiers tertiaires et le développement des activités de maintenance et de services.

De 2011 à 2014, c'est en tant que Directeur Centre-Est VINCI Facilities qu'il officie avec pour mission l'organisation territoriale et managériale et notamment le déploiement d'une culture commune d'entreprise, basée sur les services aux bâtiments et à leurs occupants (création de l'entité Vinci Facilities en Rhône-Alpes-Auvergne par le rapprochement des équipes de maintenance tertiaire, exploitation et Facilities Management, issues des sociétés Cegelec, Vinci Energies, Manei et Faceo).